OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 501

¡Girón celebró 207 años de independencia!

Como es tradicional, cada 30 de julio se conmemora la fecha en la que Eloy Valenzuela logró liberar al municipio de la corona española. El mismo día, pero de 1810, se envió un documento a España donde se promulgaba a Girón como territorio independiente y libre para generar nuevas relaciones internacionales.

Y el pasado fin de semana las calles empedradas se vistieron nuevamente de gala para festejar la importante fecha. Con una destacada organización de la Alcaldía local, gironeses y turistas pudieron disfrutar del desfile militar que inició en el parque de Las Palomas y llegó al Parque Principal.

"Es un día significativo para nosotros, recordamos la lucha que hubo para que hoy seamos libres. Ahora, no tenemos que zafarnos de los españoles sino de los flagelos sociales que nos afectan. Esa es nuestra meta para seguir transformando a Girón", dijo el alcalde local John Abiud Ramírez.

Los asistentes se deleitaron con las exhibiciones de la Policía y Ejército Nacional, quienes destacaron, entre otros, a los veteranos de la guerra de Corea, sus distintas divisiones y los uniformes que han utilizado a lo largo de la historia.

"Hemos gozado bastante, me gustan los caballos y también el baile que prepararon los niños. Todo muy organizado", dijo una de las tantas espectadoras, Rosa Castro Castro.

Por su parte, el gironés Alberto Serrano destacó: "Recuerdo cuando era joven y venía a celebrar esta fecha. Me gusta que exaltemos nuestra historia".

Actualmente, el mandatario Ramírez Barrientos lidera la construcción del tejido social en la "Villa de los Caballeros". Cada oportunidad es clave para fortalecer el orgullo por un municipio que está viviendo grandes cambios.

Agosto 01 de 2017

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6